

インド「よいとまけ」物語 25

2月6日 ここ4日は毎朝10から14度と暖かいです。

床の石板も綺麗にこの通り敷かれました。わずか5日間で終了でした。

日本のように床下はなくこの石板の下は「土」です。所変われば、と言いますが、でも地震には強いかも知れませんね。



実は、これで完成ではなく、磨き(機械で)があります。セメントが乾いたら始めます。凸凹も直すそうです。

Hpと同じ緑かかった色になるのでしょうか。

石屋さんもゴラクプールに帰りました。

併せて、外壁のペイント塗りが始まっています。

2度塗りだそうで、今日はその下塗りというところ。色の配色は「Hp」と同じだ、とペンキ屋さんが言っていました。

地元のペンキ屋さんです。ついこの間、Hpのペンキ塗りをしていましたね。後ろの塀も塗っていました。

Drに「ホールは期限が決められて要る。Hpはまだか。早くやれ」、Hpの壁塗りの時は怒っていました。



ホール周辺の盛り土はほぼ完了で、正面がこれからの様です。材料が片付いたら、始まるのでしょう。

2月7日

そう言えば、インドJICAの佐々木さんから「セレモニー出席」の連絡がありました。お待ちしております。Drの兄嫁が早産(900g)し、兄嫁の出血も多いとの連絡が入り、Drは夕方に出かけました。翌日の朝4時に帰宅しました。午前の診察中にBabyが亡くなったと連絡が入り、再度出かけました。インドは10ヶ月出産が少ないと聞いています。Drの子ども早産でした。Babyの冥福を祈ります。

2月9日 昨日は久しぶり(数ヶ月)の雨が夜中から降りました。午後にはもう降り止みました。



電気工事も始まりました。

入口の階段工事も始まりました。ペンキ塗りが順調に進んでいます。

